
質問者

１　官製談合事件について

２　蘇活力について

2 給食費無料化の考えは 星野 安久

１　南部地域振興の取り組みについて

２　渋川市の農林業の振興について

３　スポーツ振興について

9/14(月) 4 生活困窮者自立支援について 安カ川信之

１　異常気象による局地災害の対応に関して

２　河川敷の公園利用について

３　広報しぶかわの発行に関して

１　渋川市まち・ひと・しごと創生の基本方針について

２　「広報しぶかわ」を活用した情報発信について

３　自転車のマナーについて

１　古巻地域の諸問題について

２　平和と教育の諸問題について

8 都市計画について 茂木 弘伸

9 渋川市の現状分析と長期ビジョンについて 池田 祐輔

今後の渋川市について

　1　イベントについて

　2　職員動向と採用について

11  １　スポーツ振興について

(取り下げ)  ２　空き店舗活用等にぎわい創出推進事業について

１　国民健康保険の広域化について

２　鉄鋼スラグの除去と再調査について

３　小・中学校の統廃合問題について

平成27年９月市議会定例会　一般質問

発 言 の 要 旨

1 平方 嗣世

3 細谷　浩

5 山﨑 正男

6 篠田 德壽

7 加藤 幸子

9/15(火) 10 今成 信司

 山内 崇仁

12 角田 喜和


